
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 4328 ★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

2023.5.12.No.35 通算№1798 

 

 

 

 

5 月 26 日(金)の予定 

会員卓話、月間特集 

6 月 2 日(金)の予定 

雑誌評論、次年度会長方針 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会         眞峯会場監督副委員長 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯               小林正樹会長 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：相澤孝夫君、池田紀夫君、小林あや君 

☆夫人誕生：望月一将君、土屋久君、吉池裕一君 

☆結婚祝：越場達祐君、百瀬正容君、太田隆治君、

髙波雄一郎君 

☆皆出席：佐々木清夫君（32 年）眞峯透君（15 年） 

会長挨拶   小林会長 

桜もＧＷもあっという間

に終わり、今週はコロナ感

染症も５類に引き下げられ、

社会経済が動き出した感が

あります。 

私はＧＷの３分の１は「安全水泳」の講習会開催に

充てることになりました。スイミングクラブ協会信越

地区の安全水泳委員長を務めている関係ですが、直近

の４月２２日、富山県のスイミングスクールで５歳の

お子さんがプールで溺れて亡くなるという痛ましい事

故があり、その直後でもあり県内各所から参加したス

イミングコーチやスタッフはいつもにも増して緊張感

をもって救急蘇生法を中心とした講習会を受講しまし

た。講習で学ぶことは事故が起きてからの対処法で、

市民が行う「一次救命処置」という医師または救急隊

に引き継ぐまでの処置、手当になります。内容は心肺

蘇生とＡＥＤで、胸骨圧迫３０回と人工呼吸２回の組

み合わせ手技を中心に徹底的に行ないます。そして医

療機関における処置、治療を「二次救命処置」といい

ますが、事故の予防、早期の発見が何より大切なこと

です。したがってプールはじめ、風呂場、更衣室等の

巡回、監視を徹底するよう心掛けています。 

少し重い話になりましたので一般的な話に戻します

と、救急車が要請を受けてから現場に到着するまでの

平均時間は、全国平均で８.９分（令和２年度）です。

呼吸や心臓が止まった人が助かる可能性は、時間とと

もに低くなり、救急車が到着するまでの間に一般市民

による一次救命処置が行われることが重要になります。

一次救命処置をした場合、心臓が止まってから AＥＤ

の電気ショックまでの時間が、４分以内だと救命（蘇

生）の可能性が５０％に対し、居合わせた人が救命処

置をしなかった場合は２０％以下に低下、一次救命処

置の成否が命運を分けることがあると言えます。 

AED は「Automated External Defibrillator」日本

語では「自動体外式除細動器」と呼ばれますが、突然

の心停止は、心臓が細かく震えだす心室細動という不

整脈によって生じることが多く、心臓を正常な動きに

戻すためには電気ショックによる「除細動」が必要に

なります。心室細動になった傷病者では、心停止から

電気ショックまでの時間が、救命の成否を決定する最

も重要な因子になります。AED は止まった心臓を動

かす装置と思いがちですが、心臓を止める（正しくは

心室細動を止める）装置であると言えると思います。 

幹事報告             籾山副幹事 

１．５月のロータリーレートは１ドル１３６円です。 

２．次年度計画書作成にあたり、各自、名簿欄の名

前・住所等の確認をお願いします。変更、訂正の

ある方は至急事務局にお送りください。 

３．次年度各委員会の委員長予定者の皆様は計画書

の作成に当たり、各委員会方針についての原稿の

提出をお願いしています。未提出の皆様は大至急

提出をお願い致します。ご不明な点は、次年度の

会長幹事か事務局までお問い合わせ下さい。 

４．次週５月１９日は、生蓮寺での移動例会です。 

５．例会変更については、引き続き感染予防の観点

から現在どのクラブでもビジター受付は実施され

ていません。ご了承ください。 

出席委員会報告          村山委員長 

本 日 5月 12日 欠席 10名 出席率約 66.67％ 

ニコニコＢＯＸ報告        永田副委員長 

・岡崎東クラブ 50 周年記念式典に 19 人と大勢の皆様

が参加していただきありがとうございました。北澤君 
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・会長幹事会報告をさせて頂きます。百瀬正容君 

・五月晴れです。少し寒いです。北村君 

・珍しくひげを生やして来たら北澤会員に「小汚い！」と

叱責されました。舘島君 

〔夫人誕生〕吉池君 〔皆出席〕眞峯君、佐々木君 

〔結婚記念〕百瀬正容君、髙波君、越場君、髙波君 

〔何となく〕福田君、永田君 〔前回欠席〕髙波君、村山君 

〔写真掲載〕村山君、田村君、中田君、小林正樹

君、永田君、吉池君、舘島君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会          籾山プログラム委員長 

【雑誌評論】眞峯透委員 

 ロータリーの友５月号の雑誌

評論をさせていただきます。５

月号ＲＩ指定記事です。 

■横組５Ｐ「ＲＩ会長メッセージ

抜粋」・人はお互いの強さだけ

でなく、弱さも認め合うことがいかに重要であるか・私た

ちが人生で直面していることが何であれ、ロータリーの

中では、私たちは独りでありません。・会員のとっての

「居心地の良さと配慮」が会員の満足度を高める唯一か

つ最良の方法であり､会員維持の最善の手段です。 

■横組３５Ｐ「財団管理委員長からのメッセージ」 

・アメリカで慈善団体の格付けを行う機関・チャリティー

ナビゲーターは毎年、ロータリー財団に最高の評価を与

えています。 

その他、今月は青少年奉仕月間です。青少年交換プ

ログラム関連が８Ｐ以降に紹介されています。 

■横組１４Ｐ～１５Ｐ 大阪の高校生がロシアによるウクラ

イナ侵攻に居ても立っても居られず、ロータリーとは関係

なく単身ウクライナまで４２日間ボランティアに出かけたと

ころ､かつて交換留学で日本に着ていたウクライナ人が

この子と接触、日本での世話クラブ大阪ＲＣに連絡を取

って、正式に青少年交換留学生として、この夏から再び

ウクライナに赴くといったお話です。  

■横組３０Ｐ～３１Ｐ 世界各国のロータリー活動の紹介

があります。その中で気になったのが、３１Ｐ真ん中にあ

る中国です。中国にロータリークラブがあるのかと思いま

したが、よく見ると上海にあるインターナショナルスクー

ルのＩＡＣの話でした。ただ少なくとも中国からのロータリ

ー関連の情報発信は極めて珍しいことだと思います。調

べてみるとかつて上海や北京にロータリークラブはあっ

たようですが、現在ネット検索すると閉鎖や危険といった

表示がされています。 

■横組３２Ｐ 米山奨学生の紹介が掲載されています。

上の段はベトナムからの留学生、下の段は中国からの

留学生の紹介です。ベトナムの方は米山奨学生に選ば

れて大変感謝しているとありますが、中国の方は感謝の

かの字もありません。これまたいかにといった感じです。 

続いて、縦組みです。 

■見開き ロータリーの正しいロゴの使い方の案内です。

My Rotaryへの登録はお済でしょうか。 

■縦組９Ｐ～１２Ｐ この人を訪ねて 仙台南・白石ロータ

リー衛星クラブ 麻生奈穂美さんの紹介です。この中で

ロータリー衛星クラブとありますが、ご存じでしょうか。新

しいクラブを作るには条件があって・新クラブの創立会

員は最低２０名であること。・スポンサークラブの会員数

は最低２０名であること といったものがあります。 

一方、新クラブ設立の関心があっても、会員２０名を確

保できないという場合は、既存のクラブをスポンサークラ

ブとする衛星（サテライト）クラブを設立できます。衛星ク

ラブの設立には、少なくとも８名の会員が必要となります。

スポンサークラブと異なる時間の例会を開き、独自の細

則、クラブ文化、クラブ役員を有します。正規の独立した

クラブとなるための短期的な移行段階という意味です。 

【中信第一グループ現次期会長幹事会報告】4/15 

 

 

 

 

 

中信第一グル

ープの現次期

会長幹事懇談

会が 4月 15日

（土）午後、当

クラブの主催でホテルブエナビスタにて開かれまし

た。当クラブからは、中田ガバナー補佐、百瀬 IM 

実行委員長、村山補佐幹事、小林会長、小笠原幹

事、永田次期会長、籾山次期幹事と事務局が出席し

ました。今年度の振り返りとＩＭ報告、次年度以降

も課題である会員増強への取り組みや、財団補助金

事業として協力して行う END POLIOのイベント「古

着 deワクチン」(10/22)の成功へ向け、グループで取

り組むことを確認しました。 

【点鐘 13：30】           小林会長 


